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議 事 録

出席者：

グループホーム家族：３名

グループホーム入居者：３名

宇治市宇治地区民生・児童委員：１名様

中宇治地域包括支援センター：１名

京都悠仁福祉会：髙屋施設長、西岡課長、西村

欠席者：

里尻町内会、宇治市介護保険課、福井係長

会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和５年度第５回地域運営推進会議

開 催 日： 令和６年１月１５日（月）

時 間： １０：００～１０：３０

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：西村

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

年始早々に震災があり、厳しい年明けになった。明日で阪神淡路大震災より２９年目となる。当施設においても災

害に備え、日頃より訓練させてもらっており、引き続き災害に備え準備していく。

新型コロナウイルスにおいても、感染者が増加傾向にあり、当施設も陽性者が２名発生している。新型コロナウイ

ルスが発見され、１月１５日で丸４年が経過するが、引き続き感染予防に努めていくので、ご理解とご協力をお願い

したい。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

１２月末現在、平均年齢８７.９歳。平均要介護度１.１２。

待機者は１４名である。

②余暇活動

令和５年１１月、１２月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、外食行事、誕生日会、外出行事、餅つき、忘年会等を開催した。

また、日頃は食事等の家事の手伝いや制作活動等に参加されている。

③ひやりはっと、事故報告

令和５年１０月、１１月のひやりはっと、事故について報告。

引き続き、転倒のひやりはっとが多く発生している。

事故は、転倒２件の発生があったが、骨折等の大きな事故には繋がっておらず、その後同様の事故の発生もない。

３、質疑応答

・民生・児童委員 Ａ様

行事はいろいろ工夫して実施されており、毎回感心して見させてもらっている。

ひやりはっとについて、前回までは誤薬が少なかったように思うが、今回多くの報告がされているのはなぜか。

西岡課長

夜勤者が次の日の薬を準備してセットすることとなっているが、夜勤者が全員の分をセットし忘れていたことがあ

り、報告が増加している。

忘れていたのは１回だが、使用している介護記録のソフトは入居者ごとに記録を残すので、全員に誤薬のヒヤリハ

ットの記録がされているためである。

民生・児童委員 Ａ様

実際、適切に薬は服薬してもらえたのか。

西村

薬の配薬は早出がしており、セットされていなければ気づくので、服薬は適切にできている。

民生・児童委員 Ａ様

了解した。

・中宇治地域包括支援センター Ｂ様

いろいろ行事等をされているが、お知らせするのはこの会議だけか。
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西岡課長

毎月、機関紙を家族に送付しており、その他にもホームページに日頃の行事や生活の様子を適宜お知らせするよう

にしている。

機関紙は掲載する枠が決まっており、たくさんの行事や様子を掲載することが難しいため、ホームページを活用し

ている。

ホームページを更新すれば、ＬＩＮＥのともだち登録している入居者家族には、管理者よりＬＩＮＥで更新したこ

とをお知らせしており、好評をいただいている。

中宇治地域包括支援センター Ｂ様

了解した。

文化祭については、外部の方には広報したのか。

西岡課長

以前は外部の方にも広報し盛大に開催していたが、新型コロナの影響もあり、去年は施設内のみでの開催とした。

今年は家族のみ来場可としたが、以前のように外部の方までは広報していない状況。

中宇治地域包括支援センター Ｂ様

了解した。

外部も参加できるようになれば、一緒に何かできたらと思う。

・西岡課長

入居者及びご家族で、困っていることや要望等はありますか。

グループホーム入居者 Ｃ様

困っていることはない。

毎日、楽しく生活させてもらっている。

グループホーム入居者家族 Ｄ様

良くしてもらっている。

手厚くしてもらっていると感じており、ありがたいと思っている。

２階のカフェの活動に参加したり、いろいろ外出させてもらっているがお金は大丈夫か。

西岡課長

必要であれば預かっているお金を使用させてもらっている。

グループホーム入居者家族 Ｄ様

なかったら、いつでも言ってください。

西岡課長

きちんと出納簿で管理させてもらっており、不足があれば連絡させてもらいます。

グループホーム入居者 Ｅ様

今の生活が当たり前になっている。

毎日、楽しいです。

グループホーム入居者家族 Ｆ様

家族が一番喜んでいるのは、健康管理をしてもらっている事である。

状態も落ち着いているので安心している。

新型コロナが収まれば、今後は家族として、外出の機会を持ちたいと考えている。

あと、面会に行くとタンスの引き出しの中にいろいろ入っているのが気になる。急になくなると不安になって迷惑

をお掛けすると思うので、面会に行った際に少しづつ整理したいと思う。

西岡課長

１月より面会等の制限を緩和させていただいているので、以前に比べると面会や外出もしやすくなったと思うの

で、よろしくお願いします。

グループホーム入居者 Ｇ様

皆良くしてもらっているので、楽しい。

グループホーム入居者家族 Ｈ様

今のところ特にない。

先日クリニックに受診したが内臓も健康といわれ、歯も健康なので喜んでいる。
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以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和６年３月１１日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


